

Fecha: 31-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Fundación Chile Unido pide al Estado “políticas públicas de acompañamiento integral” ante embarazos vulnerables

Pág. : 10
 Cm2: 218,5
 VPE: \$ 2.869.896

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Entidad laica marca distancia ante proyecto del Ejecutivo de aborto libre:

Fundación Chile Unido pide al Estado “políticas públicas de acompañamiento integral” ante embarazos vulnerables

Institución, que presta apoyo desde hace 26 años a madres y a niños que están por nacer, aboga para que se implementen “redes de apoyo y de contención oportunas”.

VÍCTOR FUENTES BESOAIN

Con casi tres décadas de trabajo en el ámbito de las mujeres que enfrentan embarazos vulnerables y con riesgo de ser interrumpidos, la fundación Chile Unido marca distancia con el anuncio del proyecto del Gobierno sobre el aborto libre y considera que se requiere una política estatal de amplio alcance.

La directora ejecutiva de la

entidad, Verónica Hoffmann, argumenta que con una trayectoria de 26 años apoyando a mujeres de todo Chile, “nuestra visión va en línea contraria a esa propuesta”.

Sostiene que “una ayuda real y concreta a las mujeres de todo el país que atraviesan embarazos vulnerables es a través de avanzar en políticas públicas de acompañamiento integral, ofreciendo para ellas y su hijo o hija en gestación una red de apoyo y

contención oportuna frente a la situación en la que están”.

Hoffmann detalla que desde 1999, “acogemos y acompañamos a mujeres chilenas y migrantes con embarazos imprevistos, no planificados, en situación de vulnerabilidad, de manera gratuita y personalizada a lo largo de todo Chile, hasta que (el lactante) cumpla un año de vida, en un espacio de contención e información”.

Destaca que “este acompaña-

miento se ha traducido en que, a la fecha, más de 8.760 niños han nacido, los que quizás no hubieran venido al mundo, y hoy son parte de la sociedad”.

Respecto de los elementos recurrentes en los embarazos vulnerables, Hoffman plantea que, “en nuestra experiencia, hay tantas historias como mujeres hemos acompañado, pero factores que se repiten al acudir a nuestro acompañamiento son, muchas veces, el miedo, la soledad, la inestabilidad emocional, laboral y/o económica”.

Si bien Hoffmann señala que “desde un inicio hemos contado con una alta adhesión de mujeres que buscan nuestro acompañamiento”, revela que desde 2020 se produjo un incremento que se ha mantenido en el tiempo. “Cada nuevo año son más de mil mujeres las que ingresan al programa, y se les acompaña desde su primer llamado hasta que su hijo o hija cumpla un año”, asegura.



CEDIDA

RECURRENCIA.—Los factores que se repiten en los embarazos vulnerables son “el miedo, la soledad y la inestabilidad emocional, laboral y/o económica”. 27369113